

## Bonjour tout le monde!

Par **Beemaddy**, le 15/11/2011 à 14:45

Je m'appelle Maddy,

Je suis en Licence 1 série 1 à Bordeaux! J'ai déjà fait une première année de licence de droit en Australie, dans le Queensland, mais quand j'ai déménagé en France j'ai du reprendre en première année, le système universitaire étant trop différent!

Voilà!

Par **Beemaddy**, le 15/11/2011 à 15:03

Ahah oui j'ai pas mal regardé les sujets c'est vrai, je vois qu'on est beaucoup de Bordeaux! J'étais dans une Université Australienne, et j'ai fais du droit Australien. Le niveau en France est bien supérieur à l'Australie donc j'avoue avoir eu un peu de mal à m'adapter! Tout est différent! Enfin en ce qui concerne l'université...

Je me suis inscrite parce que c'est toujours bien d'avoir des points de vue qui diffèrent lorsqu'on prépare un sujet.

Merci en tout cas!